

SWI

Silaturahmi Polsek Cidaun dalam Upaya Menjaga Keamanan Wilayah

Cianjur - CIANJUR.SWI.OR.ID

Jul 12, 2024 - 14:17



Polres Cianjur Polda Jabar - Polsek Cidaun Polres Cianjur Polda Jabar terus

berupaya mempererat hubungan dengan masyarakat dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Kecamatan Cidaun. Kegiatan silaturahmi ini dilaksanakan oleh BRIPKA Dede Hidayat dan KOPTU Prastiyo pada hari Jumat, 12 Juli 2024.

Silaturahmi tersebut bertujuan untuk membangun komunikasi yang baik antara petugas kepolisian dan masyarakat, serta mendengarkan langsung aspirasi dan keluhan warga terkait situasi Kamtibmas di wilayah mereka. BRIPKA Dede Hidayat dan KOPTU Prastiyo berkeliling ke beberapa titik strategis, bertemu dengan tokoh masyarakat, serta berdialog dengan warga untuk menciptakan rasa aman dan nyaman.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Cidaun, IPTU Yudi Heryanadi, S.H., menyatakan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari program kepolisian untuk meningkatkan sinergi antara aparat keamanan dan masyarakat.

"Kami mengadakan kegiatan silaturahmi ini untuk lebih mendekatkan diri kepada masyarakat. Kami ingin mendengar langsung apa yang menjadi kekhawatiran mereka dan mencari solusi bersama untuk menjaga keamanan di lingkungan mereka," kata BRITKA Dede Hidayat.

"Dengan menjalin komunikasi yang baik dengan masyarakat, kami berharap dapat mencegah berbagai potensi gangguan Kamtibmas. Partisipasi aktif masyarakat sangat penting dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman."

Polisi Cidaun, IPTU Yudi Heryanadi, S.H., menyatakan, "Silaturahmi ini adalah upaya kami untuk memperkuat hubungan antara polisi dan masyarakat. Kami berharap melalui dialog dan kerjasama ini, kita dapat bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Kecamatan Cidaun."

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si. menyatakan bahwa dia sangat mengapresiasi tindakan yang dilakukan oleh Polsek Cidaun. Ini adalah contoh nyata dari upaya kepolisian untuk mendorong masyarakat untuk menjaga Kamtibmas. Kami berharap kegiatan ini dapat berlanjut dan meningkatkan keamanan wilayah.

Diharapkan dengan kegiatan silaturahmi ini, hubungan antara kepolisian dan masyarakat akan semakin erat, dan lingkungan di Kecamatan Cidaun akan menjadi lebih aman dan kondusif.